
 

 

Informations-Schreiben Bezirk Schwaben  
 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

Sie selbst oder ein von Ihnen betreuter Mensch besucht eine 

WfbM.  
 

Deswegen senden wir Ihnen heute neue Information.  

Im Juli 2023 wurde ein Vertrag geschlossen.  

Dieser gilt zwischen allen Werkstätten und den 7 Bezirken in 

Bayern. 

Im Vertrag stehen alle Leistungen und Gelder für die 

Betreuung von Menschen in einer WfbM.  

Dieser Vertrag gilt erst nach einer langen Prüfungs-Zeit.  

Diese Prüfung macht der Bezirk Schwaben jetzt 2 Jahre lang 

gemeinsam mit 4 Werkstätten.  

Wir schreiben Ihnen, weil Ihre Werkstatt dabei ist.  
 

Die Prüfung geht so:  

Erst werden Menschen mit besonderem Betreuungs-Bedarf 

vom Bezirk-Sozialdienst in der WfbM besucht.  

Gemeinsam wird dann besprochen, welche Leistungen für 

diesen Menschen wichtig sind.  

Wir lernen so gemeinsam, wie jeder WfbM-Besucher die 

passende Unterstützung und Förderung bekommen kann.  

Und welche Gelder die WfbM dafür bekommt. 
 

Für Sie oder Ihren Betreuten gibt es keine Änderung. 

Sie müssen jetzt nichts tun oder beantragen. 

Wir möchten Sie nur über diese Prüfungs-Zeit informieren.  

  



Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei Ihrer WfbM. 

Sie wird diese an den Bezirk weiterleiten, falls die WfbM keine 

Antwort darauf hat. 

 

 

Ihr Bezirk Schwaben 

- Sozialverwaltung - 


